



Mit Drohnen auf Maibaum-Jagd

Beitrag

Als am Wochenende im Hochriesgebiet ein stattlicher Maibaum zu Fall gebracht wurde (wir berichten noch gesondert), war auch das Bayerische Fernsehen mit Georg Antretter und mit Kameramann Andreas Kerle mit dabei. Sie hielten die Arbeiten und den ganzen Verlauf nicht nur auf dem Boden und am Steilhang mit einer Kamera fest, sie setzten auch eine Drohne ein, um Aufnahmen aus der Luft zu bekommen (u.a. beim Fällen des Baumes im Berghang). Der Beitrag des BR wird nach derzeitiger Planung am kommenden Mittwoch, 19. Januar ab 17.30 Uhr in der Abendschau erfolgen.

Fotos: Rainer Nitzsche / BR – Drohnen auf Maibaumjagd im Hochriesgebiet



Georg Antretter, Bayerischer Rundfunk
Drohne des BR



Drohne in der Luft



Das Bayerische Fernsehen war auch mit einer Drohne dabei...



Kameramann Andreas Kerle an der Fernsteuerung der Drohne und Georg Antretter



Francesca D'emanuele
KONDITORIN



Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2
83101 Achenmühle
Telefon: 08032 / 1602
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: www.francescademanuele.de
Mail: mail@francescademanuele.de

Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte



1. Bayern
2. BR
3. Chiemgau
4. Drohne
5. Grainbach
6. Hochries
7. Maibaum
8. München-Oberbayern
9. Rosenheim
10. Samerberg